

encore qu'à son début, mais déjà il promet quelques succès.

Puissent aussi, Monseigneur, les aimables plantes des vertus d'*humilité, simplicité, charité* que vous avez tant travaillé à faire croître dans notre Communauté, grandir et s'y multiplier, et puisse leur parfum, en s'exhalant, attirer sans cesse de nouveaux essaims de jeunes vierges pour y continuer et perpétuer à jamais, les œuvres de charité que vous avez fondées au prix de tant d'abnégation et de sacrifices.

Dans cet espoir,
Nous avons l'honneur d'être,
Monseigneur,
De Votre Grandeur,
Les filles Soumises et Obéissantes,
Les Sœurs de Charité de la Providence.

Montréal, 23 Juin, 1884.